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COMUNICATO STAMPA N.  36 
 
 
            Il Prefetto di Ravenna alla Camera di Commercio: 

"Massima collaborazione per il bene del cittadino e dell'economia" 
 
 

 
Il Prefetto di Ravenna, dott. Umberto Calandrella, ha compiuto stamattina una visita alla Camera di 
Commercio di Ravenna.  
Accolto dal Presidente Gianfranco Bessi, dal Vice Presidente Natalino Gigante, da tutti i 
componenti la Giunta Camerale e dai Sindaci Revisori, è poi iniziato l'incontro. Qui si sono svolte 
le presentazioni dei nuovi vertici della Camera, dei dirigenti  e dei responsabili dei vari servizi 
dell'Ente. 
Il Presidente Gianfranco Bessi ha espresso il benvenuto al rappresentante del Governo nel territorio, 
"con il quale -ha detto-speriamo di essere sempre in rapporti di sintonia e collaborazione". 
Ringraziando, il Prefetto ha spiegato che desidera conoscere  personalmente tutte le Istituzioni  
della provincia per impostare fin dall'inizio le migliori modalità di collaborazione. Ha assicurato la 
sua personale apertura e disponibilità per tutte le problematiche  presenti e che dovessero 
presentarsi. "In tutte le realtà e sedi in cui ho operato - ha detto- si è sempre riusciti ad instaurare i 
maggiori livelli di collaborazione. Apprezzo in particolare - ha aggiunto- la presentazione non solo 
istituzionale ma anche dei collaboratori più diretti: preferisco sempre privilegiare la possibilità di 
interloquire piuttosto che la riduzione ai soli rapporti burocratici". 
Ha dichiarato poi di attribuire grande importanza al ruolo delle Camere di Commercio: "Sono il 
cuore della nostra economia , e rappresentano commercio, industria, artigianato e agricoltura, cioè il 
tessuto connettivo dell' attività lavorativa. Le Camere di Commercio sono organismi vitali e 
importantissimi a livello provinciale".  
Ha poi raccontato che, pur nell'intenso programma di visite di questo periodo, al momento di 
varcare la soglia della Camera ha ricordato la sua precedente visita, il 9 giugno scorso, in occasione 
della celebrazione dei 140 anni della Camera di Commercio di Ravenna, e dell'incontro con il 
Presidente della Camera dei Deputati, on. Pierferdinando Casini. 
Ha augurato buon lavoro in particolare al Presidente Gianfranco Bessi, al quale ha detto di sentirsi  
accomunato "per la condizione di entrambi, nuovi, all'inizio del mandato".  
Rinnovando le espressioni di disponibilità ("Non mi troverete chiuso nella mia torre d'avorio") ha 
aggiunto che proprio in questa collaborazione consiste il ruolo di entrambe le Istituzioni: il concorso 
al bene del cittadino. "Con qualcuno di voi abbiamo già avuto modo di interloquire, e qualche 
problema è già stato risolto insieme.". Ha accennato anche al passaggio in corso alla nuova-vecchia 
denominazione di "Prefettura-Ufficio Territoriale del Governo" anziché la "fredda" sigla di  UTG, 
percepita dal cittadino come più distante. 
Ha raccontato di stare visitando tutti i Comuni e di voler conoscere tutte le realtà del territorio, 
compresa quella delle minoranze. Questo consente di conoscere l'economia, gli aspetti locali, ma 
anche la gente e le sue necessità. 



A questo proposito,il Prefetto ha chiesto 
alla Camera anche materiale di 
documentazione , come pubblicazioni e 
raccolte di dati sull'economia, sul 
territorio, sulla quantità di presenze 
turistiche, 
così da poter predisporre e ripartire 
adeguatamente le forze e le risorse di 
competenza della Prefettura. 
Ricevuto dalle mani del Presidente Bessi 
un dono a ricordo della visita- consistente 
in un vaso di arte ceramica faentina- si è 
intrattenuto ancora in un colloquio 
cordiale e più informale che ha compreso 
anche i problemi dell'immigrazione: 

"Forse passeranno alle Prefetture nuove competenze sull'immigrazione- ha spiegato- e si cercherà di 
affrontare anche l'aspetto umano del disagio di questi cittadini stranieri, da considerare comunque 
una risorsa importante e una fonte di manodopera per la nostra economia. Cercheremo di alleviare 
le problematiche dei complessi adempimenti burocratici a cui queste persone sono soggette".  
L'appendice del colloquio, infine, ha toccato anche aspetti caratteristici e aneddotici del territorio. 
 
Il Prefetto ha visitato poi alcuni uffici camerali, dove i Dirigenti gli hanno illustrato il 
funzionamento dei servizi. 
 
Un brindisi augurale "Ai successi dell'economia ravennate" ha concluso la visita, che  
il Presidente della Camera di Commercio, Gianfranco Bessi, ha giudicato "l'ottimo inizio di una 
collaborazione che si prospetta fin d'ora molto proficua e soddisfacente".  
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